Tiene la palabra el señor Edil Daniel Blanco

♦ Vecinos de Rodríguez reclaman por cortes de agua, energía eléctrica e internet

EDIL DANIEL BLANCO. Buenas noches, señora Presidenta. Buenas noches a todo el Cuerpo.

En primer lugar, quisiera referirme a una situación que se viene dando hace unos treinta días, en ciudad de Rodríguez. Me refiero a permanentes cortes de agua, de energía eléctrica y también de la conexión a Internet. El pasado domingo 11 de diciembre fue el pico más alto. Con estos calores, lo que, en definitiva, reclama la población de la ciudad de Rodríguez es que los servicios funcionen como tienen que funcionar.

Hace pocos días, vino un secretario del Directorio de OSE, estuvo allí reunido, pero no brindó mayores garantía de que se pudiera solucionar la problemática, que es la principal. Hay una preocupación muy importante en la ciudad de Rodríguez por la falta de agua.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a OSE, UTE y ANTEL, para que se hagan la gestión y la inversión que haya que hacer a nivel de la ciudad de Rodríguez y para lo que son los pequeños productores rurales también, que sienten profundamente los cortes de energía. Deben ser escuchados y los Entes deben llevar adelante una buena gestión.

 Preocupación por la ausencia de gestión en el centro de transferencia de residuos de

Ecilda Paullier

Por otra parte, señora Presidenta, hace pocos días, en este recinto planteábamos la inquietud acerca de lo que representaba la actual situación del llamado «centro de transferencia» de Ecilda Paullier.

(Se muestran imágenes).

Nuestras palabras vertidas en sala en aquella oportunidad tuvieron cierta repercusión. Hasta se lleaó manifestar sospecha de la aue habíamos llevado allí desechos. habíamos armado una puesta en escena y sacado las fotos que trajimos a sala. Y no solo fue lo que se dijo aguí en la Junta Departamental, sino que también hubo notas en la prensa del alcalde de Ecilda Paullier. Se habló de la incidencia de Colonia, se habló había fallecido aue controlaba el tema de ese vertedero. de ese centro de transferencia, que había sido ocupado y se desarmado la caseta de vigilancia. había sido aue siempre bien gestionado y ordenado y que le parecía muy extraño lo que se estaba mostrando.

Esto que estamos viendo no es de la fecha anterior, sino que es de ayer. Hoy por hoy la basura no está solamente en lo que es el centro de transferencia, la basura está en todo lo que es la parte de la calle, como ustedes podrán ver. Estas fotos son de ahora. Si quieren pueden seguir diciendo que llevábamos una máquina y los plásticos y envases de fertilizantes se llevaron para el fondo del vertedero y se semienterraron ahí. No hay cartelería, no hay alambrado.

En algún momento, hasta le llegamos a reconocer al alcalde de

Ecilda Paullier que el pueblo estaba bien. Pero cuando hay algún error, lo tenemos que hacer saber, y lo que vemos acá es que en esto no hay gestión, acá no hay preocupación. Hay sí preocupación por hacer una rendición de cuentas millonaria, con artistas, con invitados, todo fabuloso. Pero a mí me daría vergüenza hacer una rendición de cuentas y gastar el dinero que se gastó si yo tengo un vertedero, un centro de transferencia, en estas condiciones.

Se dice que no se tienen los recursos que se necesitan, pero se obra de otra manera. Se pide personería jurídica y tener otro marco legal, y se pide estar en el territorio. En el territorio está la oposición y el Frente Amplio marcando la diferencia.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras pase al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto tenía para decir. Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.